



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Vivimos momentos de zozobra social, en los que el gobierno de turno, pone al Estado en situación de abandono respecto de la necesaria protección y cobertura del bienestar social y la salud pública.

“Sálvese quien pueda” parece ser la frase de cabecera que desciende de las esferas nacionales y se instala en las provinciales.

La ciudad de Choele Choel y su zona de influencia - el Valle Medio del río Negro, se ven afectados por la situación crítica y amenaza de cierre, que aqueja a FRESENIUS MEDICAL CARE, institución de carácter mundial dedicada a la atención de pacientes con insuficiencia renal crónica o aguda.

Nosotros queremos imponer otra consigna distinta del desinterés, que sea inclusiva, que apoye los emprendimientos privados que tengan por objeto concurrir en auxilio del Sistema de Salud Pública; y en éste caso es: “Evitemos el cierre del Centro de Dialisis de Choele Choel”.

La diálisis es un proceso que permite mejorar la calidad de vida de los pacientes, que consiste en la eliminación de líquidos de la sangre que el cuerpo normalmente elimina por los riñones y sustancias de desecho.

Los riñones son órganos vitales, no hay manera de sobrevivir sin que ellos estén funcionando mínimamente. Cuando los riñones dejan de funcionar, el paciente tiene solamente 3 opciones: trasplante renal, hemodiálisis o diálisis peritoneal. Estos tres tratamientos forman parte de la llamada terapia del reemplazo renal, que tienen como objetivo reemplazar los riñones naturales.

La hemodiálisis (HD) es la prestación que ofrece el Centro en cuestión, permite al paciente con insuficiencia renal grave e irreversible permanecer vivo y activo durante varios años.

FRESENIUS MEDICAL CARE se instaló en Choele Choel hace 10 años, y desde ese momento ofrece sus servicios a todas las localidades aledañas del valle medio inclusive Río Colorado; evitando así el traslado de los pacientes al alto valle o Bahía Blanca.

En la actualidad, hemos podido constatar que allí reciben atención médica 35 pacientes, algunos de los cuales requieren del servicio diario de hemodiálisis, y otros



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

hasta tres veces a la semana; tener que viajar para ser atendidos a más de 130 kilómetros - el centro de atención más cercano es en la ciudad de Villa Regina, conspira con la "calidad de vida" deseada.

Este nuevo centro de asistencia conllevó una gran inversión privada en aquel momento, y resolvió no solo la vida de muchos pacientes, sino que atrajo a profesionales especializados.

Hoy la crisis económico/social que padece la Argentina, amenaza el cierre de sus puertas de éste Centro de salud, dejando a unos 10 trabajadores capacitados, en la calle; y a los pacientes otra vez alejados de su bienestar, por horas de viaje a otros centros de diálisis.

Además de hacer visible ésta dramática realidad, sugiero que desde el Poder Ejecutivo y a través del Ministro de Salud de Río Negro, intercedan, y realicen las gestiones necesarias para mantenerlo en funcionamiento.

Por ello:

Autor: Mario Ernesto Sabbatella



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Poder Ejecutivo, Ministerio de Salud, que haga ingentes esfuerzos con el objeto de contribuir a que el Centro de Diálisis Fresenius Medical Care que funciona en la ciudad cabecera de Choele Choel y para toda la zona de su influencia, continúe activo y funcionando en provecho del bienestar, una vida digna y la salud pública de los habitantes de dicha región.

Artículo 2°.- De forma.